

BREVES

FOTO: SALUD



SUBSANARON FALENCIAS.

Reabren locales de comida del Festival de las Luces Tianfu

● Tras cumplir con todas las exigencias sanitarias impuestas por la Seremi de Salud de Antofagasta, los locales del Festival de Luces Tianfu que habían sido prohibidos de funcionar ya cuentan con la autorización para operar normalmente. De acuerdo con la organización del evento, las observaciones formuladas por la autoridad sanitaria fueron corregidas de inmediato. Como medida adicional, se realizó una evaluación interna para reforzar los protocolos de seguridad alimentaria y capacitar nuevamente a todo el personal involucrado, tanto de nacionalidad china como antofagastina. "Agradecemos a las autoridades y a la comunidad por su comprensión y apoyo durante este proceso", señalaron desde el equipo organizador del festival. 🍴